
Elections au conseil de la Paroisse de l’Aubonne 

 

Candidat sortant, Luc-Etienne Rossier  et Candidate sortante, Francine Dupuis   

 

 
 
Luc-Etienne Rossier 

Comme tout le monde le connaît, sa présentation sera donc brève.  
Luc-Etienne est l’époux de Christiane et ont eu 1 fille et 4 garçons dont un 
est décédé. Ils ont le bonheur de compter 4 petits enfants, 2 filles et 2 
garçons.  
Luc-Etienne a été responsable du groupe de jeunes de la paroisse, 
président de l’assemblée de paroisse et toujours fidèle à sa vocation 
chrétienne.  
Ayant cessé ses activités publiques où il s’est toujours intéressé aux autres, 
il souhaite s’engager concrètement dans la vie chrétienne locale. Non dans 
les organes dirigeants de l’Eglise desquels il se sent éloigné, mais s’engager 
dans la paroisse, au front, là où vivent les gens avec une modeste mais 
magnifique équipe animée par l’amour du Christ. 

 
 
 

 

 
 
Francine Dupuis 

Enfant de Féchy, elle voue à son village et à son église une reconnaissance 
inestimable. Elle tisse un lien avec cette église qui la porte dans les 
épreuves et les bonheurs que la vie lui ont fait traverser. 
Francine aime les contacts, le partage et l’amour de la terre et du vin que lui 
ont transmis ses parents exploitant un domaine viticole, dans le respect du 
travail et la tradition du cœur.  

Sa maman jouait de l’orgue au culte et animait l’école du dimanche. Se 
représenter comme conseillère de paroisse, c’est également assurer la 
pérennité de cet héritage maternel. Elle a créé une entreprise 
d’événementiel et des chambres d’hôtes. Elle a repris la présidence du 
chœur mixte l’Aurore en 2023, elle est présidente de la fête du Raisin depuis 
2012 et municipale depuis 2016.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Nouvelles candidates : Christine Kaesermann et Noémie Suter  

 

 

 
 
Christine Kaesermann 

Née à Lausanne, Christine Kaesermann a vécu sa jeunesse aux Etats Unis. 
De retour en Suisse, elle a rencontré son époux Jean-Luc et ils se sont 
mariés et installés à Féchy en 1981. Christine a deux fils et elle est 
aujourd’hui une heureuse grand-maman. 
Sa vie professionnelle s’est déroulée dans un premier temps auprès de 
multinationales et institution de management. Puis elle a eu la grande joie 
de pouvoir s’arrêter quelques années pour s’occuper de ses enfants avant 
de reprendre le chemin du travail. Depuis 1993, Christine a travaillé dans le 
secteur social de proximité où elle a côtoyé et aidé les personnes de notre 
région. Elle était responsable de l’Agence d’assurances sociales d’Aubonne 
et a terminé sa carrière à l’ARASMAC comme responsable pour l’ensemble 
du secteur des agences du district de Morges.  
Christine est à la retraite depuis deux ans et est très impliquée dans notre 
région ainsi que dans le bien-être de ses concitoyens. Ce serait un privilège 
pour elle que de pouvoir mettre ses connaissances et son expérience à la 
disposition de sa paroisse. Elle tient les procès-verbaux des séances du 
conseil de paroisse depuis un an et se familiarise ainsi aux tâches et 
responsabilités du conseil.  
 

 
 

 

 
 
Noémie Suter 
 

Mariée depuis 17 ans à Yves-Pascal, Noémie a 40 ans aujourd’hui.  Après 3 
ans de mariage ils partent avec l’ONG Suisse Medair à Madagascar. De 
retour, ils s’installent à St-Livres et ont 1 fille et 2 garçons de 13, 11 et 7 ans.  
Ils partent toute la famille vivre à la capitale de l’Ouganda, Kampala, son 
mari ayant obtenu un poste de responsable régional dans le secteur de la 
durabilité de son entreprise.  

C’était leur désir de vivre à l’étranger en famille. Ils reviennent suite à la 
fermeture prolongée des écoles en Ouganda en 2020 et retournent s’établir 
à St-Livres, village où ils se sentent très bien. Une expérience incroyable à 
tout point de vue nous dit-elle.  

Actuellement elle enseigne à Romanel-sur-Morges à petit pourcentage et 
fréquente une église évangélique anglophone pour que les enfants 
continuent à parler anglais. Noémie a envie de partager le message d’amour 
et de réconciliation que transmet Jésus. Elle pense pouvoir apporter son 
enthousiasme, sa créativité et se réjouit de faire partie d’une équipe qui 
travaille pour une église de proximité qui fait envie.  
 

 

 

 


